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Beantwortune Anfrage von Herrn Mewes vom 05.08.2022: EnerRiesoaroläne

Auf der Grundlage des Beschlusses des Hauptausschusses am 16. 12. 2019 (BV-Nr. 103/2019-2024)
besteht eine Vereinbarung mit der RKW Sachsen-Anhalt GmbH (Rationalisierungs- und
Innovationszentrum) über die Implementierung eines interkommunalen Energiemanagers. Inhalt und
Aufgabe dieser Stelle ist die selbstständige Organisation aller Maßnahmen des Energiemanagements
in den Liegenschaften der Stadt. Dazu werden seit 2020 Verbrauche systematisch erfasst und in
einem jährlichen Energiebericht zusammengefasst. Im Energiebericht des Jahres 2020 ist eine
Darstellung der Verbrauche seit 2016 enthalten (siehe Anlage l). Die aktuelle Situation bedarf aber
auch in Wolmirstedt eine umfassende Prüfung von energetischen Einsparmöglichkeiten.

In der Dienstberatung am 11. 07. 2022 wurde durch die Bürgermeisterin der Auftrag erteilt
Maßnahmen zur Energieeinsparung zu prüfen. Eine Zielvorgabe in Prozenten wurde noch nicht
vorgegeben, da pauschale Ansätze nicht die Lebensrealität widerspiegeln.

Folgende inhaltliche Vorgaben wurden gemacht:

l.

2.

3.

4.

Einhaltung gesetzlicher Vorgaben bei der Raumtemperatur

Prüfung bereits jetzt möglicher technischer Maßnahmen zur Energieversorgung

Vorschläge zum Einbau neuer Technik (schnellstmöglich, soweit Lieferungen möglich und
Handwerkerkapazitäten vorhanden)

Festlegungen zur Steuerung des Nutzerverhaltens

- u. a. Neufassung der Dienstanweisung Energie (Entwurf liegt bereits vor)

Am 30. 08. 2022 ist eine Beratung in der Verwaltung geplant, die die Ergebnisse dieser Prüfungen
auswertet. Im Ergebnis sollen konkrete Festlegungen getroffen werden. Der Hauptausschuss wird
darüber in Kenntnis gesetzt.
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